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La delegazione della 
Commissione Parlamentare 
Antimafia è giunta a Foggia poco 
prima delle ore 11 per avviare 
subito i lavori con l’udizione del 
Prefetto, il Capo Centrale della 
DIA di Bari e quello della sezione 
di Foggia, sentendo anche il 
Questore ed i comandanti 
provinciali di Carabinieri e 
Guardia di Finanza. Un confronto 
e raccolta di informazioni che 
proseguirà con le associazioni 
antiracket e l’associazione 
“Libera”. Nella Commissione 
parlamentare è presente anche il 
foggiano deputato di Fratelli 
d’Italia Giandonato Lasalandra. 
L’obiettivo è quello di fare il 
punto della situazione 
analizzando una serie di 
evoluzioni che possono anche 
essere valutate positivamente 

• IN PRIMO PIANO

I parlamentari dell'Antimafia in riunione a 
Foggia per fare il punto della situazione sulle 
orgaizzazioni malavitose e sulle prossime 
Amministrative che riguarderanno Foggia il 
cui consiglio è stato sciolto per mafia

LO SGUARDO DELLA 
COMMISSIONE RIVOLTO 
ALLE ELEZIONI A FOGGIA?

dopo le ultime operazioni che 
hanno dato un ulteriore 
smottamento alle organizzazioni 
malavitose operanti a Foggia e in 
provincia. Vanno, infatti, valutati 
quattro segmenti territoriali 
dove sono emersi contesti 
pericolosi: dalla cosiddetta 
“società foggiana” ai clan 
garganici, le associazioni a 
delinquere dedite allo spaccio di 
droga nel sanseverese a quelle 
più rivolte agli assalti ai furgoni 
portavalori e furti di auto nel 
cerignolano. In un contesto 
sicuramente non facile si 
inseriscono i consigli comunali 
sciolti per mafia, tra cui il 
capoluogo dauno che tornerà alle 
urne il 22 e 23 ottobre. Una 
campagna elettorale molto 
complicata da accuse senza 
precedenti.



A Stornarella, il Nucleo Operativo e 
Radiomobile, congiuntamente alla 
locale Stazione Carabinieri, con 
ausilio anche dello Squadrone 
Eliportato “Cacciatori Puglia”, ha 
colto in flagranza quattro persone 
di Cerignola, di età compresa tra i 
30 e i 50 anni, che, introdottisi 
all’interno di un’azienda agricola, 
previa e�razione del cancello 
d’ingresso, stavano cercando di 
asportare i mezzi agricoli che vi si 
trovavano all’interno. Circa 
250.000 euro il valore dei mezzi e 
delle attrezzature presenti 
nell’azienda. I quattro uomini sono 
stati arrestati e collocati presso il 
proprio domicilio agli arresti 
domiciliari. Il servizio 
straordinario di controllo delle 
aree rurali ha consentito di 
procedere in flagranza di reato per 
riciclaggio nei confronti di chi 
sfrutta l’esteso agro di Cerignola 
per procedere, senza farsi notare, 
allo smontaggio di veicoli oggetto 
di furto. A Cerignola, infatti, la 
Sezione Radiomobile ha arrestato 
un 35enne Cerignolano che è stato 
trovato intento a smontare un 
veicolo trafugato nella notte 
precedente in provincia di Termoli. 

• CRONACA

CONTROLLI E ARRESTI 
NELLE AREE RURALI

Sempre in area rurale di Cerignola 
i Carabinieri della Sezione 
Radiomobile hanno sorpreso un 
42enne del posto intento a 
smontare un’autovettura oggetto di 
furto asportata alcuni giorni prima 
in provincia di Modena. Nello 
stesso contesto o Carabinieri 
hanno proceduto a numerosi 
deferimenti all’A.G. per il reato di 
ricettazione; nella maggior parte 
dei casi si è trattato di persone 
sorprese a bordo di auto oggetto di 
furto.  



candidato consigliere Alessandro Stelluto 
lanciando un messaggio chiaro.
“I foggiani riconoscono la forza del nostro 
programma che stiamo raccontando da 
mesi e apprezzano la nostra voglia di fare. 
Alle urne ci potranno essere sorprese 
inattese per i partiti, dove le liste civiche 
saranno ampiamente rappresentate. 
Quando gli elettori saranno chiamati alle 
urne sono sicuro che premieranno il nostro 
progetto di cambiamento fatto di 
determinazione, moderazione e 
condivisione”, conclude il professor Angiola.

Il Candidato Sindaco di una coalizione di 
liste civiche Nunzio Angiola continua il 
suo giro nei quartieri della Città. Ieri 
inaugurazione del comitato di Stelluto

L E  C I V I C H E  FA R A N N O  
LA DIFFERENZA

“Sono ormai mesi che parliamo alla 
gente prendendoci impegni precisi 
per cambiare Foggia, un programma 
fatto dell'impegno di donne e uomini 
che porteranno al Comune di Foggia la 
loro professionalità rinnovando 
completamente un consiglio comunale 
che, ci auguriamo, possa essere 
preparato ad a�rontare tutti i 
problemi della Città”. Il candidato 
Sindaco di Foggia, Nunzio Angiola, ha 
parlato ieri sera ai tanti elettori 
presenti all’incontro organizzato dal

• ELEZIONI



ottenere l’obiettivo comune: governare 
Foggia nel pieno rispetto delle regole, 
promuovendo coesione e inclusione 
sociale e allungando lo sguardo verso il 
futuro”.
Sempre domenica, prima e dopo 
l’incontro, sarà anche possibile aderire 
alla campagna “Firma anche tu per il 
Salario Minimo!” sottoscrivendo la 
petizione a sostegno della proposta di 
legge del Partito Democratico e di tutte le 
forze politiche di opposizione.

LU X U R I A  S O S T I E N E   
LA EPISCOPO

La candidata sindaco del campo largo 
Maria Aida Episcopo e l’attivista 
Vladimir Luxuria insieme per 
confrontarsi sul presente e il futuro di 
Foggia in vista delle elezioni 
amministrative in programma il 
prossimo 22 ottobre.
È l’anteprima della Festa de L’Unità 
organizzata dal Circolo del Partito 
Democratico foggiano che si svolgerà 
domenica 10 settembre in piazza 
Giordano (angolo Palazzo degli U�ci 
Statali), a partire dalle 19.00.
“Vogliamo dare alla città, da subìto, un 
chiaro messaggio di cambiamento 
della rappresentanza e di innovazione 
programmatica”, commenta il 
segretario cittadino Davide Emanuele. 
“Attorno alla figura di Maria Aida 
Episcopo si è composto il campo largo 
progressista, in cui ciascun partito, 
movimento, lista ha collaborato a 
superare ogni contrapposizione per 

Alla Festa dell'Unità numerosi incontri per 
guardare al futuro di Foggia. Previsti 
numerosi confronti. In programma anche il 
dialogo tra Wladimir Luxuria e Maria Aida 
Episcopo, candidata Sindaco PD-M5S

• ELEZIONI



POLITICA
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“Sono un uomo di centrodestra 
ed ho fatto della mia coerenza e 
lealtà un segno distintivo, ma 
sento il bisogno di fare un 
percorso nuovo da condividere 
con persone che sono 
riconosciute proprio per questi 
elementi, abbandonando Fratelli 
d’Italia per incompatibilità con 
alcuni dirigenti di partito ed una 
assenza di programmazione 
politica. La scelta di lasciare 
Fratelli d’Italia è un percorso 
avviato già da tempo. La 
disponibilità di mia moglie, Rita 
Montrone (commissario di polizia 
in pensione da qualche mese che 
ha dedicato la propria vita al 
rispetto della legalità), alla 
candidatura a Sindaco è da 
considerarsi una opportunità non 
sfruttata dal centrodestra, un 
segno tangibile di discontinuità 
con il passato. Sia chiaro, nessun 
risentimento a riguardo”. Luigi 
Fusco lascia Fratelli d'Italia per 
intraprendere un nuovo percorso 
con il consigliere regionale Paolo 
Dell'Erba in Forza Italia ed 
annuncia la sua candidatura a 
consigliere comunale di Foggia.

FUSCO ANNUNCIA UN NUOVO 
PERCORSO POLITICO CON IL 
CONSIGLIERE DELL'ERBA

“Ho fatto una scelta condivisa 
con persone che godono della 
credibilità e stima della gente 
mettendomi ancora una volta in 
gioco con una candidatura di 
principio in Forza Italia. 
Qualcuno mi vedeva fuori dalla 
partita elettorale, ma mi sento in 
dovere di dare il mio contributo 
per la rinascita di Foggia. Voglio 
ringraziare il consigliere 
regionale Paolo Dell’Erba per la 
sua amicizia. Faremo cose 
importanti insieme. Noi non 
vogliamo essere i conservatori 
del passato, ma gli innovatori 
attenti alle nuove richieste di 
equità e giustizia sociale che 
arriva dalle classi meno 
abbienti.”.



ELEZIONI AMMINISTRATIVE 2023

PER FARE 
PUBBLICITA' SU 
FOGGIA POST 
CONSULTA IL 
NOSTRO SITO

CLICCA QUI

http://foggiapost.com/codice-autoregolamentazione-elezioni-amministrative-22-e-23-ottobre-2023-e-relativo-ballottaggio/


R I C I C L O :  R A P O R T O  T R A  
ARTE E AMBIENTE

Bilancio positivo per l’iniziativa “L’arte del 
riciclo”, organizzata lo scorso 6 settembre 
dall’Associazione ABC the New Care presso 
il castello ducale di Torremaggiore. 
Inserita nell’ambito del cartellone 
“Torrestate 2023” promosso 
dall’Amministrazione comunale, la 
manifestazione ha visto gli interventi di 
Elvira Pettolino, presidente 
dell’associazione Abc The New Care; Emilio 
di Pumpo, sindaco di Torremaggiore; Lucia 
Di Cesare, assessore comunale alle 
Politiche sociali; Luigi Fiore, nutrizionista 
biologo e Rossella Soldano, poetessa. 

“È stata una serata ricca di contenuti – 
sottolinea Elvira Pettolino – con una bella 
partecipazione di pubblico. Numerosi gli 
spunti emersi nel corso del dibattito con 
Luigi Di Fiore; apprezzate e condivise le 
proposte avanzate dall’assessore Di Cesare. 
Ringraziamo tutta l’amministrazione 
comunale per il supporto e tutti coloro che 
hanno deciso di trascorrere con noi questa 
bella serata”. L’intrattenimento musicale è 
stato introdotto da una poesia scritta da 
Anna Maria Longo, dedicata alla musica. 
Molto apprezzate le performance di Rossella 
Soldano e della band “I fuori corso”. 



Il 14 settembre 
alle ore 12 in 
Puglia ci sarà il 
TEST-ALERT
Il Sindaco Francesco Miglio e l’Assessore 
con delega alla Protezione Civile Mariella 
Romano informano la cittadinanza che Il 
Ministero per la Protezione Civile e le 
Politiche del mare ha comunicato al 
Comune di San Severo che da giovedì 14 
settembre alle ore 12 i telefoni cellulari in 
regione Puglia saranno raggiunti da un 
messaggio di test IT-alert, il nuovo 
sistema di allarme pubblico nazionale.
Tutti i dispositivi agganciati a celle di 
telefonia mobile nella nostra regione 
suoneranno contemporaneamente, 
emettendo un suono distintivo diverso da 
quello delle notifiche a cui siamo abituati. 
Chi riceve il messaggio di test non ha 
nulla da temere, e non dovrà fare nulla 
tranne leggere il messaggio. L’invito per 
tutti, che abbiano ricevuto correttamente 
il messaggio o meno, è ad andare sul sito 
it-alert.it e rispondere al questionario: le 
risposte degli utenti infatti consentiranno 
di migliorare lo strumento. Nei prossimi 
mesi saranno effettuati ulteriori test nelle 
altre regioni italiane. Superata la fase di 
test, IT-alert consentirà di informare 
direttamente la popolazione in caso di 
gravi emergenze imminenti o in corso, in 
particolare rispetto a sei casistiche di 
competenza del Servizio nazionale  di 
protezione civile: in caso di maremoto

in caso di maremoto (generato da un 
terremoto), collasso di una grande diga, attività 
vulcanica (per i vulcani Vesuvio, Campi Flegrei, 
Vulcano e Stromboli), incidenti nucleari o 
emergenze radiologiche, incidenti rilevanti in 
stabilimenti industriali o precipitazioni intense. 
È importante sottolineare che IT-alert e non 
sostituirà le modalità di informazione e 
comunicazione già in uso a livello regionale e 
locale, ma andrà a integrarle. Ogni dispositivo 
mobile connesso alle reti degli operatori di 
telefonia può ricevere un messaggio "IT-alert": 
non è necessario iscriversi né scaricare 
nessuna applicazione, e il servizio è anonimo e 
gratuito per gli utenti. Attraverso la tecnologia 
cell-broadcast i messaggi IT-alert possono 
essere inviati a un gruppo di celle telefoniche 
geograficamente vicine, delimitando un'area il 
più possibile corrispondente a quella 
interessata dall'emergenza. Ci sono ovviamente 
dei limiti tecnologici: un messaggio indirizzato 
a un’area può raggiungere anche utenti che si 
trovano al di fuori dell’area stessa oppure in 
aree senza copertura può capitare che il 
messaggio non venga recapitato.



A Lesina, Cagnano Varano, Carpino e Ischitella tre 
giorni di cibo, cultura, identità e show cooking

Lacus si fa in quattro: Lesina, 

Cagnano Varano, Carpino e Ischitella 

ospiteranno la seconda edizione, in 

programma dal 22 al 24 settembre 

2023. Saranno gli show cooking delle 

Mamme dei Vicoli, testimonial del 

progetto, a inaugurare l’evento nei 

quattro comuni della Terra dei Laghi. 

È la seconda tappa di un percorso 

virtuoso innescato dal Comune di 

Lesina, peraltro nella Rete dei 

Comuni Sostenibili. Tre giorni di cibo, 

cultura, identità, eventi e show 

cooking. Lesina è il Comune capofila 

del progetto. “Lacus nasce da 

un’idea, se vogliamo, anche 

provocatoria, ma che deve 

proseguire e crescere. La felice 

intuizione di un brand della Terra dei 

Laghi si è concretizzata in un accordo 

di cooperazione strutturato, una 

fattiva sinergia che ha portato sotto i 

riflettori il territorio delle lagune del 

Gargano Nord, a lungo trascurato, 

proponendolo come destinazione 

turistica sostenibile e valorizzando il 

suo patrimonio enogastronomico, 

culturale e paesaggistico – ha 

dichiarato il Sindaco Primiano Di 

Mauro – Abbiamo bisogno di crescere 

insieme. È un progetto ambizioso che 

ci consente di offrire ulteriore visibilità 

al comprensorio dei due laghi. La 

progettazione condivisa sperimentata 

con Lacus è un approccio senz’altro 

fondamentale anche nell’ottica di un 

Piano di gestione delle lagune”.

Cagnano Varano è stato il primo 

Comune ad aderire al progetto. Il 

Sindaco Michele Di Pumpo lo definisce 

“un intervento sinergico d’amore dei 

comuni rivieraschi della Terra dei 

Laghi. Da soli non andiamo da 

nessuna parte, insieme il nostro 

territorio può crescere. E questo 

progetto include diverse azioni. Ha 

portato una straordinaria ventata di 

entusiasmo che ho vissuto con le 

mamme venute con me da Cagnano, 

e questo è un valore. È il giusto 

approccio per la valorizzazione delle 

nostre bellezze. Un momento per 

vivere in chiave del tutto sostenibile i 

nostri Borghi, un momento per 

assaporare i gustosi piatti delle 

nostre Mamme dei Vicoli, un 

momento per vivere esperienze 

preziose nei nostri incantevoli 

paesaggi lagunari”.
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T E R R I T O R I O

20
23Trio Di Fulvio 

a San Severo 

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

L'ARTE DI 
SEIKO 

KAWAGUCHI



“L’essenza dell'En": 
A Lucera l’arte 

della giapponese 
Seiko Kawaguchi

Invenzioni visive capaci di unire il mondo 
umano a quello della natura. E’ l’arte 
dell’illustratrice giapponese Seiko 
Kawaguchi che il prossimo 20 settembre 
esporrà a Lucera, in provincia di Foggia, 
presso lo spazio laboratoriale di via 
Pignatelli 14, nella mostra dal titolo 
L’Essenza dell’En, che racchiude opere e 
dipinti della sua cinquantennale carriera. 
L’evento dal respiro orientale è ideato e 
promosso dall’associazione culturale, 
artistica, ambientale e scientifica Utò-Lo 
Spazio della Luce, in collaborazione con 
Poser by Giorgia Ferosi e Masseria nel 
Sole.
Classe 1954, Seiko Kawaguchi vive ed 
opera a Shirahama, la splendida “Spiaggia 
bianca” situata sulla costa meridionale 
della penisola di Kii in Giappone. Sul 
lembo dell’isola di Honshu, da oltre un 
ventennio Kawakuchi ha trasferito il 
proprio posto di lavoro, dando vita al suo 
marchio di prodotti Arte Seiko. Grafiche, 
illustrazioni digitali, come le creazioni che 
affondano le loro radici nell’anima di 
creatrice pubblicitaria, che hanno visto 
l’artista giapponese lavorare per un 
decennio a Tokyo per importanti società 
internazionali come Sony, Warner Bros e 
Rara Avis.

La mostra del 20 settembre (vernissage alle 
ore 19, fruizione sino alle ore 21) curata da 
Cleonice Di Muro, vicepresidente 
dell’associazione Utò-Lo Spazio della Luce, 
racchiude lo straordinario talento di Seiko 
Kawakuchi in un condensato della sua 
carriera artistica, che spazia dagli anni 
Novanta sino a i giorni nostri per tre 
decenni. Le sue opere fatte a mano, i dipinti, 
le litografie digitali, le sue creazioni 
realizzate per la compagnia di gas nazionale 
di Shirahama, con la quale Arte Seiko è 
popolare firma da un ventennio. Dal 
Giappone all’Italia, approdando a Lucera, la 
riconosciuta “Città d’arte”, che concorre 
con i Monti Dauni a “Capitale italiana della 
Cultura 2026”. Nello scenario storico del 
Palazzo gentilizio di via Pignatelli 14, il 20 
settembre verranno esposti in mostra le 
opere  più importanti di Seiko Kawakuchi



CONCERTO QUESTA SERA NEL 
CHIOSTRO DI PALAZZO CELESTINI
Il concerto musicale con il TRIO DI FULVIO, a cura 
dell’Associazione Crescendo Aps, in programma 
questa sera 8 settembre alle ore 20,30, si terrà nel 
CHIOSTRO DI PALAZZO CELESTINI in Piazza 
Municipio e non nella Villa Comunale Luisa 
Fantasia come in precedenza comunicato.



La spinta che parte dal basso per portare 
in finale la candidatura di "Lucera 2026"

Voglia di mettersi in gioco per “Lucera 2026”. 
Memoria, sensibilità culturale, processo partecipativo 
e condiviso al centro del 3° appuntamento di Lucera 
Secondo Me. I Giovedì della Capitale.

Si chiude una settimana importante per “Lucera 
2026”, fatta di incontri, presentazioni e grande 
voglia di mettersi in gioco. Dopo la trasferta 
all’80a Mostra del Cinema di Venezia con 
“Mònde – Festa del Cinema sui Cammini” e la 
sottoscrizione del “Manifesto dei Borghi per la 
Cultura” da parte di  tutti i sindaci dei Monti 
Dauni, tutti i già sindaci di Lucera ed i sindaci 
delle città pugliesi candidate a Capitale italiana 
della cultura Bari, Taranto, Bitonto, Mesagne e 
Monte Sant’Angelo, il 7 settembre c’è stato il 3° 
appuntamento di Lucera Secondo Me – I Giovedì 
della Capitale. Ancora una volta le cittadine e i 
cittadini hanno partecipato numerosi per 
ottenere chiarimenti in merito al processo di co-
progettazione, avanzare domande e ascoltare la 
testimonianza di diversi relatori. «Non mi 
aspettavo una risposta così importante, sia da 
parte dei cittadini che della politica, tutta la 
Puglia è unita a sostegno di Lucera e dei Monti 
Dauni. Ho scoperto una grande voglia di cultura, 
di partecipazione e di mettersi in gioco», ha 
affermato il Sindaco di Lucera Giuseppe Pitta. A 
sostenere la candidatura di Lucera Capitale 
italiana della Cultura anche l’associazione di 
promozione sociale “Per il Meglio della Puglia”, 
che dal 2011 mette in campo iniziative e progetti 
socio-culturali volti ad incrementare il “capitale 
sociale” del Mezzogiorno d’Italia e a valorizzare 
attività che tanti pugliesi svolgono in Italia e nel 
Mondo.

La candidatura di Lucera a Capitale italiana della 
Cultura è vista, ormai da tutti, come 
un’occasione storica per la città. «La candidatura 
rappresenta l’opportunità per divulgare questa 
sensibilità culturale all’intera comunità», ha 
dichiarato lo storico lucerino Giuseppe 
Trincucci, che ha aggiunto: «La cultura non è 
solo quella accademica o scientifica, la cultura 
deve riguardare tutte le classi sociali e tutte le 
generazioni. La cultura è anche una maniera di 
avvicinarsi ai problemi quotidiani della città, è 
avere una maggiore sensibilità per il territorio, è 
apprezzare il luogo in cui si vive».
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CON IL GIUGLIANO
SENZA PUBBLICO?
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L'AUDACE CERIGNOLA ALLA RICERCA 
DELLA PRIMA VITTORIA STAGIONALE

Inserto sportivo



frase della giornata sportiva 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

RISCHIO DELLO ZACCHERIA 
LUNEDI' A PORTE CHIUSE

Si attende a momenti la decisione 
dell'Osservatorio Nazionale sulle 
Manifestazioni Sportive che, per la 
gravità delle condotte poste in essere 
dai suoi sostenitori durante la sfida 
con il Taranto, potrebbe far disputare 
la gara dei rossoneri di lunedì sera 
con il Giugliano a porte chiuse. Una 
voce che ha cominciato a circolare in 
città e che, se dovesse essere 
confermata alla luce della 
sospensione della vendita dei 
tagliandi, sarebbe un ulturiore colpo 
di fulmine a ciel sereno e che, senza 
dubbio, penalizzerebbe ulteriormente 
la Società rossonera che, proprio in 
queste ore, ha lanciato la campagna 
abbonamenti che pare stia 
procedendo anche in maniera 
spedita. 
Intanto continua la preparazione dei 
rossoneri in vista della sfida ai 
campani mentre si attendono novità 
dal mercato considerata la proroga di 
cui stanno usufruendo Brescia, Lecco 
e Perugia che potranno operare sino 
a stasera per tentare di rinforzare i 
propri organici. Marco Frigerio è 
sempre l’oggetto del desiderio del 
Lecco ma nelle ultime ore si è fatto 
avanti anche il Brescia che 
punterebbe forte sul centrocampista 
scuola Milan. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Non sarà della partita Tounkara, 
appiedato per un turno dal Giudice 
Sportivo, dopo il gestaccio rivolto 
alla tifoseria tarantina domenica al 
termine del derby, mentre Cudini 
ritrova Garattoni e Beretta pronti a 
dare una mano in quella che 
potrebbe essere la sfida della 
riscossa dopo l’inizio in salita. 
Preoccupano le condizioni fisiche 
di Jacopo Martini uscito malconcio 
dal derby dopo soli dodici minuti. 
Le sedute di allenamento 
proseguiranno sino a domenica 
mattina sul sintetico della Figc con 
la rifinitura al termine della quale 
Cudini avrà il quadro completo 
della situazione dello spogliatoio.





................................................
ALLA RICERCA DEI TRE PUNTI

Ci siamo, poche ore e poi la tanto 
attesa seconda giornata  di 
campionato andrà in scena, giornata 
in cui essendoci la sosta per la 
nazionali impegnate nelle 
qualificazioni per gli Europei, attirerà 
anche lo sguardo dei tanti amanti 
della Serie A, rendendola di fatto una 
delle più seguite della stagione. In 
casa Cerignola l’imperativo è solo 1: 
vincere per potarsi a quota 4 punti e 
togliere cosi quella sgradevole 
sensazione di amaro in bocca, 
rimasta dopo il pareggio nella prima 
di campionato contro il Messina, 
risultato maturato anche per via 
delle espulsioni che di fatto hanno 
permesso alla formazione sicula di 
rientrare dalla Capitanata con un 
buon punto in classifica,vanificando 
lo straripante avvio di stagione di 
Malcore autore di una doppietta. 
Dunque settimana di lavoro in casa 
Cerignola, dove l’obiettivo di mister 
Tisci è stato soprattutto quello di 
migliorare quelle situazioni che 
hanno portato al pareggio nella 
prima di campionato “ Gli errori 
commessi devono servire per 
migliorarci, c’è ancora tanto tempo 
davanti, l’aspetto negativo è derivato 
da queste espulsioni, avendo perso 
anche un uomo (Martinelli, ndr) 
dopo il gol del pareggio, tutto ciò va 
evitato in futuro. Non mi piace 
regalare i giocatori agli avversari sia 
nella gara che stiamo giocando che 
per quella successiva”. 

DI DAVIDE PITEO



Dal canto suo il Sorrento tornato 
tra i professionisti al termine dello 
scorso campionato di Serie D, pur 
giocando un ottima partita proprio 
come fatto dalla selezione 
ofantina, al triplice fischio è 
risultato sconfitto in casa del 
Giugliano, complice una rete di 
Nocciolini, dunque per il club 
costiero che giocherà al Viviani di 
Potenza, l’imperativo è vincere per 
brindare al primo successo 
stagionale, nonché il primo dopo il 
ritorno nei professionisti, ma per 
far questo dovrà superare 
l’ostacolo Cerignola. Dunque 
giornata non semplice per la 
formazione di Capitana, come 
dichiarato da Maiuri tecnico 
sorrentino “Partiamo dalla 
prestazione della squadra, ha 
dimostrato di essere un gruppo 
vero e unito. Ogni componente 
cerca di dare il massimo a servizio 
della squadra stessa, mettendo da 
parte il personalismo. Audace 
Cerignola? Dobbiamo prepararci 
bene e cercare di vincere, 
mantenendo il giusto equilibrio” . 
Chiaro che non sarà una partita 
non facile per il Cerignola, che per 
tale match dovrà rinunciare a due 
pendine importantissime nel 
proprio scacchiere, l’attaccante 
Vito Leonetti, espulso al debutto, il 
quale ha rimediato una squalifica 
di ben tre turni “per avere, al 42° 
minuto del secondo tempo, tenuto 
una condotta violenta nei 
confronti di un calciatore 
avversario in quanto, a gioco in 
svolgimento, lo colpiva con un 
pugno allo stomaco”. 

A cui, si è aggiunta la pesante 
squalifica dell’esperto difensore 
Luca Martinelli “per avere, al 49° 
minuto del secondo tempo, tenuto 
una condotta irriguardosa ed 
ingiuriosa nei confronti dell'Arbitro, 
in quanto, dopo la segnatura di una 
rete da parte della squadra 
avversaria, lo rincorreva per 20 
metri agitando le braccia e, invitato 
dall’Arbitro a fermarsi proseguiva la 
corsa fino ad avvicinarsi alla 
distanza di un metro dallo stesso 
pronunciando parole irriguardose 
nei suoi confronti”. Dunque gara 
tutta da seguire che si preannuncia 
sicuramente carica ed arroventata, 
essendo entrambe  le formazioni a 
caccia del primo successo 
stagionale, l’ultimo confronto 
casalingo con l’Audace Cerignola 
non ha sorriso al Sorrento, match 
valido per il diciannovesimo turno 
del Girone H di Serie D, giocato a 
gennaio 2022, davanti a circa 500 
spettatori e finito 0-3 per i gialloblù 
,con le reti di Malcore (doppietta) e 
Giacomarro. 
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